
TV07 : La Web TV 100% Ardèche 
17 rue Vincent d’Inde 
07250 Le Pouzin 

Procès-verbal du Conseil d’Administration du 01/11/2018 

Le 01/11/2018 à 19H, le bureau de l’association TV07 se sont réunis en Conseil d’Administration 
constitutive au Bar l’Académie à Aubenas (07). 

Sont Présents : 
Guillaume Sartre, Le Pouzin 
Franck Valentin, Chassiers 
Nathalie Liozon, Le Pouzin 
Rémi Veau, Aubenas 
Karen Boiron, Aubenas 
Anna Fauque, Largentière 
Raphaël Montero-Justet, Lablachère 
Andréas Miranda, Saint Germain 

Sont Absents : 
 Léa Fabbri, Labègude 
 Sylvain Avellaneda, Chambonnas 

Ordre du Jour 

- Intégration des nouveaux membres dans le bureau 
- Radiation d’un membre 
- Choix des Artistes pour le 4 mai 2019 
- Validation des nouveaux tarifs de cotisation de TV07 
- Questions diverses 

Intégration des nouveaux membres dans le bureau : 

Après un tour de table afin de faire connaissance avec les nouveaux membres dans l’équipe 
technique, le Président, Guillaume Sartre, propose un vote pour l’intégration des nouveaux membres 
dans le bureau de TV07 :  

Votre d’intégration des nouveaux membres dans l’équipe 

 Raphaël Montero-Justet :  5 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Léa Fabbri :    5 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Anna Fauque :   5 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Andréas Miranda :  5 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Fred Ermel :   5 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 

Radiation d’un membre : 

Après l’intégration des nouveaux membres, le Président, propose la radiation d’un membre de 
l’équipe, Sylvain Avellaneda, pour les motifs suivants : 
- Inactif dans l’association 
- Ne répond plus au message d’équipe 
- Ne pense qu’a son propre intérêt (exemple pour le festival Ardèche Aluna). 

Votre de radiation de Sylvain Avellaneda de l’équipe 

7 Voix Pour - 0 Voix Contre - 1 Voix Abstention 



Rémi Veau fait remarquer au Président, que Sylvain Avellaneda étant radié, le poste de trésorier reste 
donc a promouvoir. Le président propose de laisser le poste vide jusqu’a à la prochaine Assemblée  
Générale de l’Association qui aura lieu le Vendredi 3 mai 2019 à Le Pouzin. 

Choix des Artistes pour le 4 mai 2019 : 

Le Président rappel la réservation du complexe au Pouzin du vendredi 3 mai au dimanche 5 mai pour 
notre marché/concert du 4 mai 2019. Il propose à l’équipe des Artistes pour la soirée des concerts afin 
de les réserver : 

 The 4L Boys - 350euros  8 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Manbouss -350euros  8 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
 Auguste Wood - 450euros 0 Voix Pour - 5 Voix Contre - 3 Voix Abstention 

Franck Valentin propose de négocier avec Auguste Wood pour modifier le tarif du contrat. Le bureau 
se donne encore un peu de temps pour trouver sinon un autre groupe ou artiste pour lancer la 
création des Affiches.  
Franck Valentin rappel également la déclaration de la SACEM 15 jours avant l’événement. 
Raphaël Montero-Justet propose de faire un document pour démarcher les producteurs pour le coté 
marché de l’événement.  
Le président propose une idée de tarif pour l’emplacement 10 euros (a valider au prochain CA). 
Franck Valentin indique qui faudra créer un plan pour permettre de placer les exposants. 

Validation des nouveaux tarifs de cotisation de TV07 : 

Le président propose la validation des nouveaux tarifs de cotisation de TV07 

10euros pour les particuliers            8 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
30euros pour les associations            8 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 
50euros pour les entreprises et collectivités locales      8 Voix Pour - 0 Voix Contre - 0 Voix Abstention 

Questions diverses : 

Le Président indique qu’il va falloir faire des tournages car il n’y a plus d’émissions en cours de 
montage. Proposition du Bureau Marron Imbert, Sam Sap, Fête de la Bugne, Café Association, 
Néovinium, Baptiste Dupré, LPO, Rencontre des Cinémas d’Europe, Caverne du Pont d’Arc…. 
Le Président rappel qu’il faudrait faire des émissions plus au Nord, il n’y a pas qu’Aubenas en 
Ardèche. 
Le président rappel aussi un tournage pour l’enregistrement des voeux de l’équipe pour Noël. 

Prochaines Dates : 

- Jeudi 8 Novembre : Emissions sur la Cybercriminalité sur TV07 
- Vendredi 9 Novembre : Conférence de Presse Pouzin 80 à 18h30 à la caserne des pompiers 

du Pouzin 
- 30 Novembre au 2 Décembre - Fête de la Bugne - A valider une date pour la réalisation d’un 

reportage 
- Samedi 8 Décembre : Repas de Convivialité de fin d’année à 20h à La maison de Nany à 

Joyeuse 
- Jeudi 3 Janvier 2019 : CA lieu à définir  

Signature

Guillaume Sartre 
Président de TV07


